

Cette année, la rubrique solidarité est toujours présente ! Nous pouvons rendre hommage à Cédric et Yannick qui ont voulu faire partager deux grandes causes nationales : le Téléthon et Handicap international.

Sites officiels : www.telethon.fr ; www.handicap-international.org



Fête sa...

20^{ème} édition



Qu'est ce que le Téléthon ?

Créé en 1987 par l'AFM (Association Française contre les Myopathies), le Téléthon (télévision et marathon) est un rendez-vous annuel en France et dans d'autres pays d'Europe. Des milliers de bénévoles se mobilisent à travers toute la France dans le but de collecter des fonds pour la recherche sur les maladies neuromusculaires. France 2 et France 3 assurent 30 heures d'émissions télévisées, montrant activités et spectacles organisés dans tout le pays.

Depuis 1987, 1,2 milliard d'euros a été collecté en faveur de la lutte contre les maladies neuromusculaires.

Qu'est ce que l'AFM ?

L'AFM (Association Française contre les Myopathies) a été créée en 1958. Depuis le lancement du Téléthon, l'AFM organise ses financements autour de deux grandes missions : guérir les pathologies neuromusculaires (63,5% de ses missions en 2005) et aider les malades (33,6%).

Comment faire une promesse de don ?

Faire un don pour le Téléthon n'est pas très compliqué ; vous pouvez choisir de le faire :

↳ par téléphone : 3637

↳ par Internet : sur le site officiel du Téléthon www.telethon.fr

↳ directement par chèque libellé à l'ordre de : AFM-Téléthon - BP 1033 - 16001 ANGOULEME Cédex.

Le collège Malraux aussi a participé à cet événement !

Depuis 2 ans, une vente de croissants est organisée au collège le vendredi matin durant la récréation. Cette année, le collège a souhaité participer encore plus à cet événement ; une course a été organisée pour les élèves de 4^e et de 3^e. Le vendredi après-midi 8 décembre, chaque élève a couru un quart d'heure en faisant un certain nombre de tours de stade, chaque tour rapportant 20 centimes d'euros. Chaque classe de 4^e et de 3^e avait été chargée auparavant de trouver une entreprise qui veuille bien parrainer cette action en donnant la somme que les élèves allaient cumuler en courant : soit 744 euros pour l'ensemble des courses.

Répartition des promesses de dons :

Le tableau ci-dessous traduit la promesse de dons que le Collège Malraux a faite. Les élèves de 4^e et de 3^e (et quelques adultes) ont admirablement relevé le défi. La vente de croissants a connu un grand succès. Le Foyer socio-éducatif et l'Amicale des personnels se sont aussi associés à l'opération.

		Nombre	Somme
Course	Elèves	3638	744€
	Adultes	82	
Vente de croissants		550	275€
Foyer			150€
Amicale des personnels			40€
Total			1209€

Le montant total sera reversé à l'AFM.

Liste des sponsors qui ont accepté de parrainer la course. Nous les remercions chaleureusement :

AUTO ECOLE NOTRE-DAME
BAFU
EVEN DU FOU
IMPRESSION (AHUY)
LAURENT ISOLATION
NOTRE-DAME SECURITE ROUTIERE
PASCUAL REVETEMENT DE SOL
PRIMAGAZ
SDME

Qu'est-ce qu'une myopathie ou maladie neuromusculaire ?

Comme ce nom l'indique, cette maladie touche progressivement le muscle mais pas seulement, il touche aussi sa commande nerveuse, c'est-à-dire l'unité motrice. L'origine de cette maladie est le plus souvent génétique. Il en existe plus de 100 formes. La plupart de ces maladies sont incurables mais peuvent être ralenties par des traitements.

L'évolution et l'intensité de la maladie varient suivant leur type, l'âge et l'individu. Le nombre de myopathes recensé en France est d'environ 30000 dont 15000 enfants (source : Quid 2007).

**C'ÉTAIT NOTRE ESPOIR,
MAINTENANT C'EST UNE CERTITUDE.**

Avec vous, transformons
la recherche en traitements.

3637
la ligne du don
teletthon.fr
le don en ligne

TELETHON
8 et 9 Décembre 2006



Cédric